Generalversammlung am 17.3.2025: Neuer Vorstand gewählt

Bei der Generalversammlung des USC Asperhofen am 17.3. wurde nach dem Saisonrückblick und der Information zu den wichtigsten Punkten für die neue Saison auch der Vorstand neu gewählt:

Nach über 30 Jahren als Obmann des Vereins hat sich Roland Wolk entschieden, in die zweite Reihe zu rücken, und der jüngeren Generation das Ruder zu übergeben.

Mathias Keltscha wurde zum Obmann gewählt, Roland Wolk zu seinem Stellvertreter. So kann seine Erfahrung und die Kontakte der letzten 30 Jahre weiter im Vorstand genutzt werden.

Schriftführer bleibt Robert Kasper, sein Stellvertreter ist der bisherige Obmann-Stv. Leopold Klingenbrunner.

Nachdem Verena Klingenbrunner ihre Funktion als Kassier zurückgelegt hat, wurde Tobias Keltscha zum neuen Kassier gewählt. Sein Stellvertreter ist Bernhard Gnant.

Unser neuer Obmann Mathias Keltscha hat schon zum Jahreswechsel einige Projekte initiiert, die im Frühjahr schon umgesetzt wurden:

Die Thujen hinter dem Holzzaun wurden entfernt, und der Holzzaun wurde komplett erneuert (siehe auch beiliegende Präsentation der Generalversammlung). Weitere Ideen und Projekte sind schon in Planung.

Bei der Generalversammlung gab es auch einen Rückblick über die 40 Jahr Feier unseres Vereins sowie eine Fotodokumentation über Aufräumarbeiten nach dem Hochwasser im September 2025.

Link zur Präsentation